
Свидетельство бывшего экстрасенса

  

  

Виктория Якимчик, в прошлом экстрасенс международного класса. В свое время
«лечила» Валерия Меладзе, но себе помочь сама так и не смогла. Она побывала в
Хмельницком и поделилась тем, что же ее заставило бросить прибыльное дело и
признание клиентов.

  

«Я воспитывалась в семье атеистов, где о Боге никогда не упоминалось, разве что для
связки слов. После средней школы, поступив в театральное училище на актерское
отделение, я проучилась лишь один год. Не сумев влиться в коллектив из-за моего
хорошего воспитания, перешла в педагогическое училище, где получила профессию
«воспитатель детского сада». В то время я ничуть не сомневалась, что Бог был
придуман людьми для того, чтобы богатым было легче эксплуатировать бедных.

  

Так я думала до тех пор, пока не столкнулась с определённой ситуацией. Я была
замужем, у меня было 2 дочери. Когда старшей было 4 годика, она стала заикаться. Это
возникло от испуга, но само собой заикание не проходило. Я обратилась за помощью к
авторитетному психотерапевту, но он отказал, ссылаясь на то, что лечит пациентов,
достигших 15-ти летнего возраста. В тот же день я встретила одну соседку из моего
дома, которая успокоила меня тем, что её сыну когда-то помогла знахарка из села, что
неподалёку.

  

Мне хотелось помочь дочке, кроме того, младшая сестра стала подражать ей в
заикании. Оттягивать больше не хотелось, и мы отправились к этой бабке. Нашла
женщину без трудностей, так как все жители села её знали. Нас встретила её пожилая
дочь-ассистент, которая, расспросив о наших проблемах, завела нас в летнюю кухню.
Пока знахарка шептала что-то около моей дочки, в миску с водой, держащую над
головой ребёнка, вылила подогретый воск, который застыл в виде фигуры мужчины,
якобы испугавшего мою дочь, во второй раз гуся, и в третий раз петуха. Фигурки из
воска были настолько похожи на этих птиц, и на человека, что ошибиться было нельзя.
Для меня это были чудеса. Но, самое чудесное было то, что, после выливания воском, и
выкатывания куриным яйцом по телу моего ребёнка, заикание у дочки прекратилось. А
после двух раз такого же лечения, не осталось даже воспоминаний об этом.
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Я думала, что наступил конец моим переживаниям, но, к сожалению, с этого момента у
меня только начались проблемы на другую тему, и пошли несчастья со всех сторон.
Тогда я не связывала это с моим обращением к бабке-знахарке, наоборот, с того
момента я стала задумываться, что есть какая-то сверхъестественная сила и так как
бабка помогла дочке, значит это добрая сила. Так и другие люди до сих пор
заблуждаются в отношении знахарей, целителей, ясновидящих, думая, что им
предсказали правду.

  

Но, попадаются на эту уловку дьявола те, кто не читает Библию. А в Библии
предупреждается, что это не от Бога и, что человек, обращающийся к таким людям или
сам занимающийся оккультной деятельностью, попадёт в ад, к тому же он и в земной
жизни будет пожинать последствия.

  

В моей жизни это проявилось так: не прошло и полтора года после обращения моего к
бабке, как я разошлась с мужем, с которым прожила 8 лет, у мамы случился инсульт, и
много других неприятностей. Кто-то сказал, что моя свекровь влияет на меня
колдовством, и я стала думать, как от этого защититься.

  

К этому времени стали объявлять по Украине по радио о курсах экстрасенсорики.
Объявили о набор на такие курсы и в Днепропетровске. Я долго сомневалась, стоит ли
мне поступать на эти курсы, но после беседы с врачом, закончившим такие курсы,
приняла решение поступить на них.

  

Он мне тогда сказал: «Зачем Вам это, вы же не медик? Наверно, Вам жалко наркоманов,
алкоголиков. Вы как жертвенная овечка. Тогда, что Вам этой ночью приснится, так и
поступайте». А приснилось мне, что я поступаю на эти курсы. Так я и сделала. Закончив
их, я стала лечить людей, снимать порчи, испуги, исцелять серьёзные заболевания,
даже срывала женщинам беременность бесконтактным массажем. Но Бог определённой
ситуацией остановил меня в срывании беременности. Однажды, когда я ехала за
дорогой покупкой, в трамвае в Днепропетровске меня обворовали, и мне не было за что
вернуться в свой город. Мне это явилось предостережением, что этого делать нельзя. И
больше, как меня не уговаривали молодые женщины сделать им аборт, я не
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соглашалась. А лечение людей продолжала. Я всегда думала, что хорошие результаты
моего лечения, благодаря Богу, это Он помогает мне лечить. Но, вскоре я стала
сомневаться. В моей жизни я не видела перемены к лучшему – только наоборот: мама
умерла, я продолжала ухаживать за отцом инвалидом 2-ой группы общего заболевания,
одна воспитывала своих дочек. Я вышла замуж во второй раз: мой муж гордился, что я в
авторитете, известна за пределами области, я лечила и его и своих детей, но детям мое
лечение не помогало. Я слышала такое мнение, что своим родным целители не могут
помочь, и мне это было не понятно: «Если я избранная, от Бога, почему Бог не исцелит
моих детей, не защитит мою семью от колдовства?»

  

Когда я прожила со своим мужем полгода, приехала навестить своих внучек моя первая
свекровь, захватив с собой гостинцы,  заранее ею подготовленные – заколдованные. Я,
наученная на курсах, как их обезвредить, мысленно очистила их от плохой энергии,
покропила святой водой, прочитав «Отче наш» несколько раз, и была уверенна, что
теперь нам можно их употреблять в пищу. Но глубоко ошиблась... После этого мы резко
стали ссориться, стали раздражительными, мой муж стал изменять, у меня в душе была
постоянная тревога, камень на сердце.

  

Но, я надеялась, что мы снимем порчу, и станем прежними, снова всё будет хорошо. Мы
помирились, и после смерти отца я забеременела. Надеялась, что теперь, когда у моего
мужа будет свой ребёнок, он будет это ценить и больше уделять внимания семье. Но, я
ошиблась – он опять загулял, и когда я была беременна, мне было еще тяжелее
переносить это. Я не знала, где найти выход в сложившейся ситуации.

  

К сожалению я не знала, что искреннее обращение к Богу и покаяние, сразу бы
изменило мою жизнь. Но, опять я пошла не туда – к гадалкам за советом. В Библии
написано: «не должен находиться у тебя прорицатель, гадатель, ворожея, чародей,
обоятель, вызывающий духов, волшебник и вопрошающий мёртвых. Ибо мерзок пред
Господом всякий, делающий это» (Второзаконие 18:10-13).

  

Но и на этом я не остановилась. В Днепропетровск приехал знаменитый экстрасенс
Евгений Дубицкий, двойника которого можно было вызвать для лечения человека или
для помощи в кризисной ситуации. Как только я об этом узнала, поехала в Дворец
культуры, где он должен был проводить массовые сеансы, что бы с ним поговорить. И
мне это удалось. Перед сеансом он вышел к людям в вестибюль, чтобы желающие могли
с ним побеседовать индивидуально. Я тоже воспользовалась этой возможностью, и
подойдя к нему, спросила: «Как мне защититься от колдовства? Я сама народный
целитель, но то, чему нас учили о защите, мне не помогает». Он мне посоветовал
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походить на его массовые сеансы и сказал, что мои опасения по поводу того, что это
может навредить моей беременности, излишни, а наоборот, это предотвратит влияние
колдовства на моего ребёнка. Походив на 5 массовых сеансов, я все равно не
почувствовала в себе и в семье хороших изменений. Я стала думать, что я просто не
совершенна. Вот, если бы я была ясновидящей, для меня бы открылось много
неизведанного, непонятного мне сейчас.

  

Под впечатлением от всего услышанного о двойнике Дубицкого, я решила вызвать этого
двойника к себе домой. Тогда я думала, что это добрый служитель в виде ангела у Бога,
который приходит к людям на помощь. (Когда я стала верующей, я поняла, что это злой
дух маскируется так в облик ангела света.)

  

Пригласив двойника, я увидела прозрачный человеческий силуэт в виде тумана, который
по внешнему виду проявлялся как сам Дубицкий. Обратившись к нему, я попросила о
том, чтобы стать ясновидящей, на что телепатически услышала ответ: «будешь видеть,
но всему своё время, не всё сразу»…

  

Я родила сына, и когда ему было около года, я стала ясновидящей. Как-то ложась спать,
закрыла глаза, но закрытыми глазами я увидела что-то похожее на экран телевизора,
где показывались беспорядочно в движении разные кадры: то люди переходят дорогу,
то свадебная машина едет, и я в ней сижу, мимо мелькают деревья. Вначале я
испугалась, что это со мной. Но потом стала догадываться, что это у меня открывается
ясновиденье. На следующий день это подтвердил коллега-ясновидящий и сказал, что у
меня открываются новые возможности для диагностики и лечения людей. Я сразу стала
внедрять в практику свои новые возможности: стала не только лечить, но и выганять
бесов, я начала видеть их в людях, обращавшихся ко мне; начала предсказывать судьбы
и будущие ситуации, могла делать чудеса, лечила на большом расстоянии.

  

Как только у меня проявились такие способности, мы расстались и со вторым мужем. Я
не понимала, почему я, имея такие возможности, сама не защищена от неудач, плохих
поворотов в своей жизни. Но я не останавливалась на своих путях – закончила ещё одни
курсы народного целительства, даже бесплатно, как одинокая многодетная мать.
Руководитель курсов ставила меня перед аудиторией, и вместе с учащимися
рассматривала какими цветами светится моя аура, хвалила меня, говоря, что я давно в
иерархии достигла духовных высот и меня ведёт сам Бог, учит как поступать и жить.
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Но, в своей жизни я видела обратное. Чтобы защитить свои права в экстрасенсорной
деятельности, я получила лицензию в Киеве. Но для её получения, потребовалось сдать
экзамен по медицине и пройти апробацию в одной из больниц Киева, с которой был
заключён договор институтом нетрадиционной медицины. Заведующий терапевтическим
отделением этой больницы сам был ясновидящим. Меня это подбодрило, что я хоть не
медик, но могу разговаривать с ним, как с равным, ведь видел он всё то же, что и я.
Когда мне доверили палату с пятью мужчинами, что бы продиагностировала их, а также
своими методами их пролечила, я не сомневалась, что у меня что-то не получится. Такая
была уверенность во всём.

  

Когда через 2 недели я закончила лечение своих пациентов, результаты оказались
прекрасные, что подтвердилось анализами, УЗИ. Я была довольна своим лечением,
были довольны и пациенты, которых бесплатно полечили, не догадываясь, что с этим
лечением в их жизнь вошло проклятие до третьего-четвертого колена за доверие
целителям – слугам сатаны. Конечно, в то время я сама этого не знала и также была
подвержена проклятию за грехи мерзости.

  

Вернувшись домой с лицензией, я имела возможность давать объявления о
приглашении на лечение разных заболеваний в газетах, по радио и телевиденью. Люди
приезжали и звонили по телефону с разных, даже дальних городов. Я стала известной
и признанной.

  

Однажды, после очередных объявлений о моем лечении по телевиденью ко мне по
телефону позвонил один человек, чтобы договориться о встрече. Встреча состоялась у
меня дома. В тот день, я как обычно, лечила людей. И он, уговорив людей, ожидающих в
очереди, прошёл ко мне, что бы поговорить со мной. Он оказался православным
верующим, и стал в беседе подводить к тому, что вся моя деятельность по исцелению
людей не от Бога. Он мне рассказал предания о Киприане и Устинье, о том, как Киприан
был колдуном и хотел колдовством повлиять на Устинью, но ему это не удалось. Я
пыталась возразить на это, говорила, что «я же ничего плохого не делаю – не
привораживаю, не причаровываю, а только исцеляю от болезней, снимаю порчи, всё на
созидание семьи». Но он приводил ещё какие-то доводы против моего лечения, но где в
Библии конкретно об этом написано, он так ничего и не сказал.

  

После этого я стала задумываться: может действительно это не от Бога? Моя жизнь об
этом говорила. По его совету я сожгла свои два диплома об окончании курсов
целительства, а также лицензию, решив навсегда оставить эту деятельность. Но люди
ко мне приходили, приезжали издалека, и я не знала, чем мотивировать мой отказ в
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лечении или совете. О своём решении я сказала своему коллеге-ясновидящему из Киева,
он тоже вместе со мной получал лицензию и был крайне удивлён моему скороспешному
решению. Я советовала ему также бросить это, но он сказал: «каждому своё».

  

Через некоторое время мне позвонили из Киева с приглашением приехать на всю зиму с
1996-1997 в санаторий лечить людей так, как я могла. Я отказалась, мотивируя тем, что
я оставила эту практику и сожгла все документы и лицензию, но меня настоятельно
приглашали, обещая бесплатно восстановить документы и определить со мной моих
детей на это время в Киеве: кого в школу, кого – в детсад, лишь бы я приехала. И я опять
стала сомневаться, как мне быть. Для своего успокоения и ответов на свои вопросы
можно лечить или нет, я решила поехать к православным священникам в
Днепропетровск. Я посетила двух авторитетных священников в разных православных
храмах и услышала от них совершенно противоречивые ответы на мой вопрос. Один меня
благословил и сказал, что в этом ничего плохого нет, что я вижу, что сердце слева, а не
на спине: «Идите, помогайте людям». Второй же, монах за 90 лет, меня предупредил,
что это делать нельзя: «Не спасешься, погибнешь».

  

Я не знала, кто из них говорит истину, но, так как ни один из них не отталкивался от
Библии, авторитетного источника, так не найдя ответа на мой вопрос, я поехала в Киев
решить организационные моменты и обговорить условия моей работы в Киеве. Там я
обратилась ещё к одному священнику в Киево-Печерской лавре, который высказал своё
мнение по поводу моего лечения. Он сказал, что если у меня такие способности, нужно
продолжать лечить людей, только больше молиться и поститься чем все остальные
люди.

  

Но, когда я встретилась со своим коллегой-начальником от института нетрадиционной
медицины, я почувствовала, что с целью лечить людей я сюда не приеду. Разговаривая
с пожилым отставником-военным, он держал в руках рамку – проволоку, изогнутую в
форме буквы «Г». Задавая вопросы в космос, с помощью этой вращающейся рамки, он
получал ответы «да» или «нет», в зависимости от того, в какую сторону она повернётся.

  

Со стороны было смешно за этим наблюдать, как два пожилых человека с доверием
ждут ответа из космоса через эту проволочку-рамку.

  

Когда я вернулась домой, пообещав подумать над приглашением, у меня была встреча с
моей подругой. Она переехала в другой конец нашего города, и познакомилась там с
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одной христианкой, которая до покаяния занималась знахарством. Моя подруга
рассказала ей обо мне, о том, что я занимаюсь такой практикой, думая, что это от Бога и
на добро. Так моя подруга привела ко мне эту женщину, которая показала все места в
Священном Писании, где говорилось об оккультизме, что это наказывается Богом, и
люди, приходящие к целителям и гадалкам, также попадут в ад.

  

На то время я была готова принять к себе эту информацию, хоть в начале я
оправдывалась тем, что не занималась чёрной магией, но аргументы со стороны Библии
были неоспоримы. И я прямо у себя дома покаялась. Тогда я считала, что каюсь только
за то, что была народным целителем, а в остальном я в своих глазах была праведной: не
воровала, злого людям не делала, мужа ни у кого не забирала, не блудила, не курила, не
пила. Но в Библии ясно написано: «Нет праведного ни одного. Все согрешили и лишены
славы Божьей».

  

Вера от слушания, и после того, как я покаялась и в доме молитвы евангельских
христиан-баптистов отреклась от сатаны, я с большим желанием посещала служения,
жадно впитывая проповеди, дома читала Библию, духовно возрастала.

  

Я не хотела, что бы кто-то из коллег-целителей задал мне такой вопрос, на который я бы
не нашла ответа. Что бы о чем-то дискутировать, нужны веские аргументы, а на все
вопросы даёт ответы авторитетный источник - Библия.

  

Какие перемены в себе я почувствовала после покаяния? Сразу почувствовала радость
и любовь ко всем, кто меня окружал, и кого я знала, - полное всепрощение всех моих
обидчиков. Когда-то, будучи целителем, я советовала моим пациентам простить врагов,
молиться о них, чего они не принимали и уходили от меня сердитые на них. Да,
врачевать души людей я не могла, так как и сама имела тяжелое бремя обид, камень не
сердце несправедливости, как со мной поступили в прошлом. Но, придя к Богу, как тот
камень, отваленный от гроба, где лежал Христос и воскрес, так и у меня исчез тот
камень, который тяготил моё сердце, приводя в уныние мою больную душу. На сердце
стало легко, ушла тревога, которая напоминала о себе нерешенными проблемами. И
сколько лет я с Богом никогда этот покой на душе не нарушается, потому что все свои
нужды я доверяю Богу, а Он мне плохого не желает.

 7 / 9



Свидетельство бывшего экстрасенса

  

Только когда я пришла к Богу, я на себе стала чувствовать Его защиту от колдовства,
которую так долго искала. Сколько мне нужно было пройти! Погрязнуть в грехах
мерзости и пожать последствия моей неугодной Богу деятельности, что бы в конце
концов вернуться к Отцу и стать Его дитём.

  

Теперь никакие ухищрённые маги, чернокнижники не могут проникнуть к моей душе,
повлиять колдовством или другими подобными действиями и свекровь уже ничего не
передаёт, которая с лёгкостью со своими способностями к колдовству, могла испортить
атмосферу в семье.

  

Однажды в своём городе я встретила бывшего коллегу-целителя, который спросил,
занимаюсь ли я лечением дальше. Я ответила, что я два года как обратилась к Богу,
стала верующей, и отказалась от такого лечения людей. Но, в ответ он сказал: «Я тоже
верующий, но нельзя же ударяться в фанатизм. Ко мне даже матушка обращалась, что
бы я с её батюшки снял порчу». Так он подтвердил доверие ему. Бывший коллега
предупредил, что позвонит ко мне на днях. И вот он звонит: «Ты узнаёшь меня?». «Да», -
сказала я и жду, зачем же он мне позвонил. «Как ты себя чувствовала вчера в 5 часов
вечера?», спросил он. «Нормально, как всегда», - ответила я. «А я – плохо. Я хотел тебя
просмотреть вчера (это значить считать с человека информацию, это ясновидящие
умеют делать). Но впервые в жизни у меня это не удалось – как стена выросла передо
мной и я ничего не вижу. Тогда я задал вопрос в космос: «почему я не вижу?» А мне идёт
ответ «её защищает Церковь»».

  

А я, радуясь этой Божьей защите спросила у него: «А ты хоть знаешь, что такое
Церковь? Это не здание, построенное людьми – а собрание спасённых верующих людей,
собранных во Имя Господа, которые молятся о нуждах друг-друга, об исцелении от
болезней. Бог отвечает на их молитвы, и идёт защита Божья».

  

Он тогда спросил: «А что это за люди к вам ходят в дом молитвы». Я посоветовала ему,
имея способности, самому посмотреть и сказала, что вчера было служение, и кто
приходил, можешь сделать выводы.

  

Он, помолчав в трубку, сказал: «да, у всех положительное биополе.… Вот только у
одной отрицательное, которая сидит на таком-то ряду в белом платочке». Я поняла, про
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кого он говорил: «Это Марья Сидоровна, но у неё настолько твёрдая вера, что она
одними молитвами была Богом исцелена от общей спайки кишок. А ты говоришь:
отрицательное биополе».

  

Так этот целитель несколько раз приезжал в нашу церковь, к сожалению, не послушать
проповеди, а поэкспериментировать на верующих действие злых сил. Но никто даже
ничего и не почувствовал.

  

Много других подтверждений Божьей защиты в моей новой жизни. Она действительно
стала новой, совсем другой, насыщенной. Теперь я, имея такой горький опыт в своей
жизни, могу поделиться с людьми, которые не ищут решение своих проблем у Бога, не
доверяя Ему свою жизнь, а обращаются «не по адресу»: к ясновидящим, гадалкам,
целителям. Но Бог призывает вас: «Придите ко Мне все труждающиеся и обременённые,
и Я успокою вас». Он не говорит, чтоб вы пришли к провидице Стэлле или к святым, или
к Его матери Марии, а только к Нему. Един посредник между Богом и людьми – человек
Иисус Христос, предавший себя за грехи всех людей. И когда вы искренне обратитесь к
Богу с покаянием, что бы Он простил ваши грехи, в тот же момент с вас бесплатно, за
один раз снимется проклятие, порчи, сглазы и т. д., и будет исцелена ваша душа.

  

А дьявольское исцеление переводит болезнь тела на душу: человек живет и не знает,
почему у него, у детей его, появились проблемы, болезни, депрессии, ссоры и разводы.
Дьявол просто так ничего не делает – он отец лжи и пришел, чтобы разрушить, а не
созидать. И лечение его дорого обходится людям – человеческой душой, которая
попадёт в ад, если не покается человек.

  

Дорогие друзья, всё это рассказала я для того, что бы вы сделали правильный выбор
куда идти: к Богу или к дьяволу в погибель. Пусть вас Бог в этом благословит!»

  

Подготовила Галина Королевская
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